

Paul Kläui : rédacteur de la Revue suisse d'histoire

Autor(en): **Bergier, Jean-François**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Geschichte = Revue suisse d'histoire = Rivista storica svizzera**

Band (Jahr): **14 (1964)**

Heft 2

PDF erstellt am: **21.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PAUL KLÄUI †

Rédacteur de la Revue suisse d'histoire

Ce deuxième fascicule de notre Revue était déjà composé et prêt à être tiré lorsque Paul Kläui, qui l'avait encore entièrement mis sur pied, nous a quitté brusquement, le 18 juillet, à l'âge de cinquante-six ans. Une brève, mais terrible maladie a eu raison de sa force, de son courage, de son enthousiasme... Bouleversés, nous comprenons mal encore la perte que nous venons de faire. Mais nous savons qu'elle sera grande, pour la Revue comme pour l'Université de Zurich où Paul Kläui enseignait, pour l'Antiquarische Gesellschaft qu'il présidait depuis des années.

D'autres diront ici bientôt tout ce que l'histoire en Suisse doit à Paul Kläui, qui la servait avec une authentique vocation. Aujourd'hui, dans cet adieu que me dicte l'émotion, qu'il me soit permis de rendre simplement hommage au Rédacteur qui, depuis 1962, avait mis toute son énergie et toute sa conscience au service de la mission que la Société générale suisse d'histoire lui avait confiée. En ces deux trop brèves années, Paul Kläui, par son esprit d'initiative, a insufflé une vie nouvelle à la Revue; il l'a rajeunie tout en lui conservant son niveau scientifique de très haute valeur.

Son collaborateur pendant quelques mois à peine, j'ai beaucoup appris de Paul Kläui: j'ai pu apprécier la clarté de son esprit, l'ouverture très large de sa curiosité scientifique. Et je me réjouissais d'une coopération pleine de promesses. Tout cela s'est brisé. Mais la Revue continuera, fidèle à tout ce qui lui a apporté son Rédacteur, fidèle à cet esprit d'initiative, à ce souci de qualité qui l'animait.

Dans cette épreuve qu'elle partage, la Revue suisse d'histoire et son Rédacteur de langue française s'inclinent devant le chagrin de Madame Paul Kläui et de ses enfants et leur présentent leurs condoléances, ainsi qu'aux amis et collègues de celui dont le souvenir ne nous quittera jamais et dont l'œuvre et l'exemple resteront toujours précieux.

Jean-François Bergier